

Inauguran en Cajeme oficinas de la Fundación Colosio

Horacio L. Zamudio Última Palabra

nte representantes de todos los sectores del PRI, el líder estatal de este partido, Gilberto Gutiérrez Sánchez, inauguró las oficinas de la Fundación Colosio en Ca-

Por su parte, el presidente de esta filial, Raúl Ayala Candelas, tras agradecer la celebración de ese acto, destacó que las oficinas son ahora un centro de encuentro para debatir y abrir espacios de comunicación con todas las organizaciones y sus

"Debemos convertirnos en el

mundo que queremos", advirtió al estrenar las oficinas, ubicadas en el edificio del comité local del Revolucionario Institucional.

Gutiérrez Sánchez expresó que la fundación es un espacio fundamental e hizo un llamado al priismo haciendo ver que el partido debe trabajar en la integración de las propuestas de la sociedad.

Fue Andrés Rico Pérez, quien dio la bienvenida a la asistencia, conformada por los dirigentes de la CNOP, José María Urrea; CNC, Trini Sánchez Lara y CTM, Fernando Millán Harrison, además de los líderes de

los sectores juvenil y femenil, Rodolfo Audelo y Olivia Lastra, expresidentes del comité municipal del partido, académicos y empresarios.

Entre los presentes, el padre de Ayala González, Raúl Ayala Candelas, presidente municipal de Cajeme en la Administración 1994-1997 y otros miembros de la familia.

Bulmaro Pacheco Moreno, presidente estatal de la Fundación Colosio, señaló que esta organización es una asociación civil integrada por personas que no necesariamente son priistas, pero simpatizan y no lo critican.

Integran Consejo Técnico Consultivo

Roberto Espinoza Última Palabra

Adrián Manjarrez, Cirilo Zavala, y Dhiter Islas Camacho rindieron protesta, el sábado 17, para conformar el Consejo Técnico Consultivo de la Fundación Colosio.

La mesa del presídium fue integrada por el actual presidente de esa fundación en Cajeme, Raúl Ayala; el presidente del PRI Municipal, Andrés Rico Pérez; Bulmaro Pacheco, y la secretaria de la menciona-



Fotos: Roberto Espinoza / Última Palabra

Chong, quienes fueron testigos nuevos integrantes del nuevo da fundación, Clarissa Flores del juramento que hicieron los Consejo Consultivo.

Dan a conocer resultados de la Mesa Inicial de Diálogo para una Cultura Cívica

Roberto Espinoza Última Palabra

Con respecto a que el 15 de junio se llevó a cabo la primera Mesa de Diálogo, organizada por la 6.ª Junta Distrital Ejecutiva, en las instalaciones del Instituto Tecnológico de Sonora, donde participaron representantes de seis organizaciones ciudadanas y empresariales; Óscar Ramos Martínez, vocal ejecutivo del Instituto Nacional Electoral (INE), en Cajeme, destacó que en el desarrollo de la mesa se afirmó que la debilidad democrática es producto de muchos factores sociales, culturales, políticos e institucionales.

Indicó que la ciudadanía tiene poca confianza en las instituciones políticas y por ende hay poca participación ciudadana en las elecciones, producto, de la falta de transparencia, de la débil rendición de cuentas, la falta de información, la impu-



nidad, corrupción y la falta de respeto a los derechos humanos.

Explicó que existe un desánimo en los procesos electorales, debido a no haber una adecuación entre las expectativas de las campañas con la gestión de Go-

Precisó que ante la debilidad democrática en la región hay que considerar factores como la desigualdad, discriminación, pobreza e inseguridad, elementos que concentran las preocupaciones y acciones de las personas cotidianamente.

